



Des origami pour la paix

publié le 18/11/2024

Dans le cadre du parcours citoyen, les élèves de 3ème sont, chaque année, sollicités par leurs enseignants d'histoire pour réaliser des origami en mémoire de Sakado Sasaki, morte à 12 ans d'un cancer provoqué par les radiations après les bombardements atomiques des 6 et 9 août 1945 au Japon.

En son souvenir, des senbazuru (1000 grues en origami) sont envoyés du monde entier pour être disposés sur le monument pour la paix d'Hiroshima.

Cette année, pendant les vacances de la Toussaint, Benjamin, assistant d'éducation au collège, a profité de son voyage au Japon pour déposer les grues réalisées par nos élèves.

Mme Gratteau

” Lors de mon voyage au Japon, j'ai eu l'occasion unique en allant à Hiroshima de participer à un geste symbolique, empreint de sens et de tradition : déposer les grues réalisées par les élèves de 3ème du collège dans le cadre d'un projet scolaire. L'idée était de les déposer dans un lieu chargé d'histoire, un lieu où la mémoire de la guerre et le symbole de la paix sont toujours vivants.

Ce geste, bien que très simple, m'a profondément touché et marqué. Ce moment, à la fois personnel et collectif m'a permis de vivre une expérience qui va bien au-delà du simple acte touristique .”

Benjamin

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.